

## 令和7年度 第2回定例記者会見挨拶

令和7年8月20日

記者の皆様におかれましては、お忙しい中 定例記者会見にご出席をいただき、誠にありがとうございます。

また 日頃から、報道各社の皆様方には、市政に対しご協力を賜り、改めて厚く御礼申し上げます。

さて、8月4日には、雨天順延により当初予定の1日から変更となった、「水郷おみがわ花火大会」が絶好の天候に恵まれて開催されました。120年以上の歴史を持つ本大会には多くの観客が訪れ、私自身も皆様とともに、夏の夜空を彩る花火を楽しませていただきました。

さらに、8月7日から10日まで、幕張メッセで「夏のさつまいも博2025」が開催されました。香取市からは、千葉芋屋芝山農園Cafe NETAIMOと茶屋花冠本店の2店舗が出展しました。千葉県ブースで取り扱われた商品では、45点中25点を香取市産の商品が占めており、香取市産さつまいもの人気を改めて実感したところです。8日には私も会場を視察し、熊谷知事とともに香取市産さつまいもの魅力について語り合いました。

また、8月27日から31日まで、大阪・関西万博「EXPOメッセWASSE」で、発酵をテーマにした千葉県ブースに香取市として出展します。香取市内の酒蔵で醸造された日本酒、馬場本店酒造の最上白味醂を使用した味醂トニック、香取市

産地域ブランド米で作った甘酒の試飲ほか、香取の歴史と観光を紹介します。  
27日は、私もオープニングセレモニーに参加し、香取市の魅力をPRしてきます。  
す。

また、11月には、日本一の焼き芋広場として知られる「栗源ふるさといも祭り」が開催されます。市内外から大変多くの方に来場いただける秋を代表するイベントの一つです。

報道各社の皆様にはぜひ周知・告知にご協力を賜りますようお願い申し上げます。

続いて、9月議会定例会は、会期を8月26日から9月19日までの25日間の予定で開催いたします。

本定例会に提出する案件は、補正予算案件が6件、条例案件が4件、財産案件が2件、専決処分の承認案件が1件、決算の認定案件が12件、諮問案件が1件の計26件であります。

さらに、報告案件といたしまして、令和6年度に終了した継続費の精算など、計7件を提出いたします。

今回の補正予算（案）の特徴の一つとして、保育運営委託事業の一つに乳児等通園支援事業、通称「こども誰でも通園制度」があります。来年度から本格的に始まることから、事業が円滑に進められるよう、今年度試行的に実施するための補助金を計上いたしました。

また、本定例会は決算議会でもありますので、香取市のふるさと納税の状況についてご報告申し上げます。令和6年度のふるさと納税の受入額は、約9億9千万円で、令和5年度比、約2.3億円の増と全国から大変多くのご寄附を頂きました。

今後、制度改正により10月からポータルサイトのポイント付与が廃止されますので、ふるさと納税市場の動向を注視しつつ、各種取り組みを継続して参ります。

私からは、以上となります。

本日は、よろしく願いいたします。